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MURCIA / Los usuarios del Tajo-Segura 

plantean comprar a otras cuencas recursos 

para consumo humano 

EFE/MURCIA 

 
El Sindicato Central de Regantes del Acueducto 
Tajo-Segura (Scrats) propuso ayer a los 
organismos encargados del suministro de agua 
para abastecimiento humano que compren 
agua a otras cuencas para satisfacer la 
demanda de boca con el fin de poder liberar 
agua para riego agrícola. 
 
En rueda de Prensa posterior a la asamblea 
general ordinaria del Scrats, su presidente, 
Francisco del Amor, pidió un esfuerzo de los 
consumidores similar al que a su juicio hacen 
los regantes, y puso como ejemplo la compra a 
la comunidad de regantes de Estremera 
(Madrid) de 31 hectómetros cúbicos por parte 
del sindicato. 
 
«Si hemos podido hacerlo unos simples regantes, ¿por qué no puede 
abastecimiento? ¿Por qué no se moja?», se preguntó, tras lo que se mostró 
partidario de que las previsiones de reserva de agua para consumo humano no se 
hagan a un año vista, sino, «como mucho, a seis meses, con el fin de poder ajustar 
mejor los trasvases para riego». 
 
Además, añadió, el abastecimiento «debe» a los regantes 44 hm3 que se desviaron 
para el consumo humano de la cuota habitualmente asignada a los regantes del 
trasvase. 
 
La asamblea aprobó solicitar a la Comisión Central de Explotación del Trasvase 170 
hm3 para el próximo trimestre, con un primer envío de entre 35 y 40 para mayo. 
 
Del Amor recordó que la ley del trasvase establece que todo lo que supere los 240 
hm3 en los embalses de cabecera del Tajo (Entrepeñas y Buendía) es excedentario 
y trasvasable, por lo que a día de hoy se pueden desembalsar 109 a la cuenca del 
Segura. 
 
El Scrats está dispuesto a convocar movilizaciones, entre las que Del Amor citó una 
acampada ante el Ministerio de Medio Ambiente «hasta que se resuelva el déficit 
estructural de la cuenca del Segura», si el Consejo de Ministros del próximo viernes 
no aprueba un trasvase de socorro para riego. 
 
El presidente de los regantes habló de «situación crítica» de la agricultura y de 
«lenta agonía» de las familias que dependen de ella, tras lo que confió en que a los 
12 hm3 extraídos de pozos de sequía se sumen otros 11 en los próximos meses, 
pues las últimas lluvias sólo han dejado una media de 14 litros por metro cuadrado 
en los regadíos. 
 
La petición de los regantes se hace después de que la ministra de Medio Ambiente 
anunciase la semana pasada que no habría más agua para regadíos. 

ASAMBLEA. El presidente se dirige a los 
regantes. / J. L. 
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